

Les Fins



40 enfants du périscolaire (de 3 à 10 ans), ont prolongé leur journée pour accueillir le Père Noël tout droit descendu, sous la pluie, de sa rue Beau-Soleil. Il avait de nombreux cadeaux et des friandises dans sa hotte.

En fin d'après-midi lundi, quarante enfants de 3 à 10 ans du péri-scolaire, c'est à dire ceux qui arrivent tôt à l'école et repartent tard ont prolongé la journée pour accueillir le père Noël descendu tout droit sous la pluie de sa rue Beau Soleil.

Pour chacun, il avait cadeaux, friandises dans sa hotte. Et la mairie offrait le buffet des 5 heures aux petits et à leurs parents.